

Señor Don ALEJANDRO HALES JAMARNE Embajada de Chile LA PAZ.-

Estimado amigo:

He leido con sumo interés su carta del 23 de Septiembre último, la que recien llega a mi poder (tuve que enviar en su búsqueda, para imponerme de su contenido) y en la que me informa de su llegada a esa, como asimismo de la favorable acogida de que ha sido objeto de parte de los representantes de los diversos círculos de esa capital.—

Muy interesantes son las cosas que me describe en dicha carta. Ello es una demostración de que un nuevo espíritu alienta al actual régimen boliviano, en cuanto a sus relaciones con nuestro país.-

Iguales sentimientos de confraternidad anima a mi Gobierno y a nuestro pueblo con respecto a Bolivia.-

Su carta contiene valiosas informaciones sobre la realidad política y económica de ese país. Ellas sirven para formarse una idea clara de su presente y de sus futuras perspectivas.

En cuanto a nuestras relaciones comerciales, tenga Ud. la más completa seguridad que lo ayudaré en lo que esté a mi alcance para obtener los mejores éxitos en sus iniciativas en bien de Chile.—

No cabe lugar a dudas sobre la importancia que tiene el trueque de acero con petroleo, y muy singularmente, la construcción del oleoducto a Arica.

Yo estoy empeñado en el total fortalecimiento de nuestra amistad con Bolivia. Ordenaré que se perfeccionen todos nuestros convenios en bien de un recíproco y común goce de beneficios.—



La política chilena marca el paso por el momento.La oposición se mantiene en un plano de intransigencia y de obstrucionismo que no permite el buen desenvolvimiento de la acción del Gobierno.Más, espero vencer los obstáculos y salir adelante con los propósitos de restauración y renovación que inspira mi obra de gobernante.

Con cariñosos saludos de parte de Graciela para Ud. y su esposa, reciba como siempre las expresiones de aprecio de su invariable amigo.-

J. Jean C